



St. Franziskus
St. Hildegard
Guter Hirte

Liebe Eltern!

Wir möchten Sie auf ein besonderes Projekt unserer Kindergärten hinweisen:

TROMMELREISE

mit Trommeln die Welt entdecken

Projekttag der Glaner Kindergärten



Am Freitag, 09.09.2022 reist der Trommelgeschichtenerzähler Markus Hoffmeister vom TheoMobil e.V. mit zahlreichen Trommeln zu Averbücks Hof und entführt die Kinder vormittags in die faszinierende Welt der Religionen und Kulturen. Mit seinen Trommeln erzählt er traditionelle Geschichten, die helfen wollen, diese Welt friedlich miteinander zu gestalten. Zu seiner Trommelmusik erklingen Tänze und Lieder fremder Kulturen – und alle trommeln, tanzen und singen mit.

Auf diese Weise gewinnen die Kinder Einblicke in fremde Welten und erkennen, dass das Fremde und Unbekannte eine große Bereicherung für das eigene Leben sein kann.

Wenn Kinder lernen, die kulturellen und religiösen Unterschiede zu respektieren,
dann ist dies ein wichtiger Schritt zu einer toleranten Gesellschaft.
Dieser Projekttag möchte dazu einen Beitrag leisten.

Am Nachmittag startet um 16:00 Uhr das **FINALE DER TROMMELREISE!**

Mit bewegenden Rhythmen, Liedern und natürlich einer Trommelgeschichte findet der Projekttag seinen Abschluss.

Die Kinder der Kita St. Franziskus sind mit ihren Familien herzlich eingeladen, dabei zu sein. Mit dieser Trommelreise starten wir unsere Feier zum 50-jährigen Jubiläum.

Die Trommelreise findet auch nachmittags auf Averbücks Hof statt und dauert ca. 45 Minuten. Im Anschluss bieten wir kühle Getränke und gegrillte Würstchen an.

Wir freuen uns über Ihr Kommen!

Mit freundlichen Grüßen,
Mechthild Drop
(Kita-Leitung St. Franziskus)